
Acta nº  29 Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
_______________________________________________________________________________________ 

 

Acta nº 29  Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
 
Martes 22 de diciembre de 2020, siendo las 10 horas en segunda convocatoria y a través de video-

reunión, da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

ASISTENTES EXCUSAN SU ASISTENCIA 

Inmaculada García García Manuel Ramos Martín  

 

Pedro Femia Marzo Javier Ramos Torrecillas 

Juan José Fernández Lara  

Francisco Javier Gómez Jiménez   

Eduardo Castro Martín  

María José del Pico Parrizas  

Juan Carlos López Romero  

Alba María Robledo Rodríguez  

 

Orden del día: 

1- Informes de la Decana. 

2- Informe de gastos e ingresos correspondientes al último trimestre del ejercicio económico 

2020. 

3.- Ruegos y Preguntas. 

4.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

 

La Decana da comienzo a la reunión indicando que el secretario de la Comisión, Manuel Ramos 

Martín, por motivos de cita médica a especialista médico inexcusable, no va a asistir a la misma 

participando como secretario el Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras Pedro 

Femia Marzo.  

La Decana  continúa la sesión agradeciendo la colaboración y las aportaciones que para el 

desarrollo de la Facultad en competencia económica y de infraestructuras, han realizado las 

personas que han sido miembros de la Comisión de Asuntos Económicos e infraestructuras durante 

este último mandato (Manuel Salcedo Visiedo, Jacqueline S. Rio-Valle, Antonio Manuel Fernández 

Pérez y los/as estudiantes, Julio Tejeda García y María Peláez Ríos). 

 

A continuación da la bienvenida a los nuevos miembros de la Comisión agradeciéndoles su 

disposición para formar parte de esta Comisión y que se relacionan: 

Inmaculada García García 

Pedro Femia Marzo 

Manuel Ramos Martín 

Juan José Fernández Lara 

Javier Ramos Torrecillas 
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Eduardo Castro Martín 

Javier Gómez Jiménez 

Juan Carlos López Romero 

María José del Pico Párrizas 

Alba María Robledo Rodríguez 

Julia Sánchez Galera 

 

1.- Informes de la Decana. 

La Decana inicia este apartado informando que en el Consejo de Gobierno celebrado el día 18 se 

aprobó el presupuesto de la Universidad de Granada para el año 2021, este presupuesto asciende a 

498.486.709 euros. El presupuesto de los centros de la Universidad de Granada estará disponible a 

partir del 8 de enero de 2021.  

 

2- Informe de gastos e ingresos correspondientes al último trimestre del ejercicio económico 

2020. 

La Decana cede la palabra al Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras Pedro Femia 

Marzo. El Coordinador en primer lugar, da la bienvenida a los nuevos miembros, y tiene un recuerdo 

para los miembros que formaron parte de la Comisión en el anterior mandato. 

Pedro Femia Comienza su intervención explicando que con motivo de la pandemia, a partir del 15 de 

marzo de 2020, se paralizaron todas las actividades como ejemplo, menciona  el ajardinamiento de la 

terraza. 

Continúa explicando que durante el confinamiento se seguido teniendo gastos de mantenimiento, pero 

no ha habido ingresos distintos a la asignación de presupuesto. No ha habido ingresos  de las 

concesiones de reprografía, ni de cafetería, ni de las máquinas expendedoras. Tampoco tras la 

suspensión de la edición 2020 no se han tenido ingresos del Aula Permanente de Mojácar.  

El presupuesto de este año 2020 ha sido muy ajustado. Gerencia retiró casi el 50% del presupuesto 

inicial, aunque siempre nos dijeron que pidiéramos lo que necesitáramos. Queda por aclarar este ajuste.  

Sobre lo realizado en este año, se debe de informar que se ha concluido la instalación de los suelos de 

los aseos de los estudiantes. Se ha arreglado la luminaria de la escalera de caracol. Se han instalado 

sirenas en las puertas de emergencias. Se han instalado vertederos en los aseos femeninos en la planta 

0, 1 y 2, no pudiéndose instalar en otras dependencias  por dificultad en las infraestructuras.  

Se han cambiado la mesa de profesorado en el aula 1.14 y la tribuna del SUM para disponerlas para 

acoger a tribunales de 5 miembros y poder realizar en ellas actos académicos que requieran 5 puestos. 

La tribuna del salón de grados se ha modificado para que fuera desmontable y poder liberar el espacio 

y ser utilizado como escenario. También se ha incrustado el cableado en el suelo, para evitar los cables 

en superficie.   

En los laboratorios se han instalado duchas y lavaojos  de emergencias. Se ha trasladado una cámara de 

flujo laminar desde la 10ª  a la 2ª planta.  

Todas las demás actuaciones han sido generalmente de mantenimiento, quedando recogidas en el 

informe remitido a los miembros de la comisión y que se adjunta a este acta.  

El Coordinador quiere manifestar su agradecimiento a Juan Carlos López Romero que desde el verano 

ha realizado una labor encomiable para poder ejecutar todo el presupuesto quedando el saldo en 19 

céntimos. 

 

En materia de infraestructuras,  y con motivo  de la COVID 19, el Coordinador inicia una reflexión 

sobre la necesidad de mover el aire y ventilar las aulas que no tienen ventanas exteriores, informando 

al respecto de la situación de estas aulas que se han realizado consultas a los técnicos sobre la 

ventilación de estas aulas.  

El profesor Eduardo Castro plantea la posibilidad de utilizar la zona de cristalería de estas aulas 
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instalando ventanas correderas para realizar la ventilación. El Coordinador plantea la necesidad de 

realizar la consulta sobre esta propuesta por el impacto de imagen que se pudiera producir. 

 

La Decana informa sobre la propuesta de la Unidad Técnica de la Universidad para instalar una barrera 

en el acceso al campus para evitar el tránsito de vehículos hacia y desde el hospital. Tras la visita 

realizada y la intervención del administrador esta barrera se instalará en la zona posterior al circuito de 

entrada al parking de nuestra Facultad.  

 

3.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

4- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Sin más asuntos que tratar y al tratarse de una sesión informativa no hay acuerdos que aprobar, se 

levanta la sesión siendo las 11.10 horas del martes 22 de diciembre de 2020. 

 


